
議会報告会実施報告書 

上記のとおり議会報告会を開催いたしましたので報告します。 

   平成２７年１１月２４日 

 三木市議会議長 様 

               第２班 班長 大 眉   均 ○印   

 

開 催 日 時 
平成２７年１０月２２日（木） 

１９時３０分 ～ ２１時００分 

開 催 場 所 細川町公民館 

参加市民数 ５５人 

出 席 議 員 大眉 均（班 長） 堀 元子（司 会） 初田 稔 

中尾司郎      大西秀樹      松原久美子 

草間 透      岸本和也（記 録） 

市民からの 

意 見 等 

・高齢者大学だけでなく、修理すべき公共施設は他にもあるこ 
とを知って欲しい。 

・もっと勉強し、市民目線の一般質問をしていってもらいたい。 
・議員それぞれがどのような三木市を目指しているのか考えを

聞きたい。 
・このような機会を度々もって市民から意見を聞くということ 

も議会がすべきことではないか。 
・小野市と比較して三木市全体が遅れているように感じられる。 
・図書館が移動し駐車しやすくなったことに感謝している。エ 

レベーターもあるが読書スペースが２階になったことに不便 
さも感じる。 

・ごみ処理問題は市民にとって生命線であると思う。民間委託 
の場合、倒産等の場合に三木市はどのような対応をとるのか、 
そこまで検討して頂きたい。 

・ごみ処理は本来市町村独自の事業であり、民間委託ありきで 
進んでいることに不安を感じる。ストップをかける方向で頑 
張って頂きたい。 

そ の 他 

特 記 事 項 

・同一の発言者による意見が続いたため質問ができなかったと 
いう声もあり、質問される方にも時間制限や回数制限を設け 
る等、多数の方に質問して頂ける工夫が必要ではないか。 

・進行に沿わない内容の発言もあったため、報告会の進行内容 
や時間配分等に関しても今後検討していく必要があるのでは 
ないか。 


